


 Sevilla
 Platform for
 Action


Plataforma de Acción en Sevilla impulsará 130 iniciativas para el desarrollo

Description

(Sevilla) Líderes de numerosos países, sector empresarial y organismos internacionales, impulsarán el denominado Sevilla Platform for Action (SPA), con 130 iniciativas de alto impacto.

Expertos consultados hoy por Prensa Latina, destacaron que el SPA será probablemente la joya de la corona de la Conferencia de Naciones Unidas para el Financiamiento del Desarrollo (FFD4, por sus siglas en inglés), del 30 de junio al 3 de julio en esta ciudad del sur de España.

Es tal su relevancia, que en la sesión consagrada al SPA este lunes en la tarde, usarán de la palabra el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, y los mandatarios Gustavo Petro, de Colombia, y Yamandú Orsi, de Uruguay.

Además, el primer ministro de Egipto, Mostafa Madbouly, y los presidentes de Kenia, William Samoei Ruto, y de Mauritania, Mohamed Ould Cheikh El Ghazouani. Igualmente, el titular del Consejo Europeo, Antonio Costa.

Las ideas recogidas en el SPA contemplan la captación de recursos que permiten mejorar la capacidad de los países en desarrollo, ayudas para afrontar la crisis de la deuda y adoptar medidas encaminadas a remodelar la arquitectura financiera acorde con la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

Se incluyen entre las 130 iniciativas de alto impacto el respaldo a la renovación del ámbito para el financiamiento global como una oportunidad hacia la próxima década de reformar las reglas actuales y responder a las necesidades crecientes de la humanidad.

El mismo lunes, se realizará el evento Mecanismos innovadores de cooperación y financiamiento entre CAF y los Gobiernos locales de América Latina.

Será una oportunidad para constatar los principales hallazgos de una investigación conjunta sobre oportunidades y desafíos, en la cooperación y el financiamiento entre el banco y los gobiernos locales de Latinoamérica.

Otro encuentro con perfil de Nuevo Mundo e impulsado por el CAF-Banco de Desarrollo de América Latina, se concentrará en la recuperación de la

competitividad: materias primas, comercio e industrialización para el desarrollo sostenible.

Abordará cómo los países en desarrollo, en particular de América Latina y el Caribe, pueden transformar sus recursos naturales estratégicos —como minerales críticos, biodiversidad y productos agropecuarios— en motores de una industrialización sostenible, inteligente e inclusiva.

El encuentro se organiza 10 años después de la última edición de Addis Abeba, Etiopía.

Organismos internacionales financieros como BID, el BEI, la Organización Mundial de Comercio (OMC) y el CAF-Banco de Desarrollo de América Latina, entre otros, estarán en FFD4 de la capital de Andalucía.

España aguarda a 50 jefes de Estado o Gobierno en la FFD4 de Sevilla, programada del 30 de junio al 3 de julio en el Palacio de Congresos y Exposiciones Sevilla.

Según el comité preparatorio de Naciones Unidas, la Conferencia tendrá como principal resultado el Compromiso de Sevilla, una declaración recomendada por consenso.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025